
Gemeinde Motz

Kirchplatz 3
6423 Motz

Telefon 05263/6431
gemeinde@moetz.tirol.gv.at

UID:ATU 43683304

KUNDMACHUNG
über die Sitzung des 6R am 09.01.2020 im Sitzungszimmer Motz

1. Bericht des Bürgermeisters

30.11. MerryChrist Motz
02.12. JHV SV Motz
09.12. Eröffnung Park + Ride
10.12. FirstfeierWohnbau Frieden
10.12. Budgetsitzung Wohn- und Pflegeheim
11.12. JHVVinzenzgemeinschaft
12.12. Rentnerfeier Locherboden
14.12. Christbaumverkauf
19.12. Bauverhandlung Staudinger/Gritsch-Nösig/Family Haus
02.01. Reportage TT LebensM
03.01. Neujahrsempfang Mieming
09.01. Bauverhandlung Estermann/SK 1/Schleich-Vetterl

Nachträglich wird einstimmig in die Tagesordnung aufgenommen:
Überzogene Konten 2019 (ab € 500,00)

Die überzogenen Konten werden besprochen. Der Gemeinderat genehmigt diese
Haushaltsüberschreitungen mit 9 Ja-Stimmen und 3 Stimmenthaltungen (GV Ernst
Krabacher, Peter König, GV Christian Kranebitter).

2. Besprechung Budget 2020

Der Budgetentwurf wurde bereits im Vorfeld an alle Gemeinderäte zur Einsicht
ausgeschickt. Der Bürgermeister erklärt den Budgetentwurf ausführlich. Marion
Gebhart erklärt wie sich der Finanzierungshaushalt errechnet bzw. ausgleicht.



GV Arnold Höpperger möchte bezüglich „Entnahme aus der Substanz" darauf
hinweisen, dass es dringende Forstwegsanierungen gibt bzw. dass es schon lange
notwendig wäre eine Halle zu adaptieren um die Maschinen und Geräte derAgrarzu
lagern.

Die im Voranschlagsentwurf angeführten € 100.000,- „Entnahme aus der Substanz"
wird gestrichen. Da der VA auch ohne diese Entnahme durch den Kontostand am
Ende des Jahres 2019 ausgeglichen werden kann.

Der Bürgermeister erklärt, dass im Budgetentwurf die Kosten für die
Turnsaalsanierung in Silz fehlen, da wir bis heute keine genauen anteiligen Kosten
von der Gemeinde Silz erfahren haben.

Der Voranschlag wird in der Zeit vom 10.01.2020 bis 24.01.2020 zur öffentlichen
Einsichtnahme aufgelegt.

GV Arnold Höpperger schlägt vor, sich Gedanken zu machen war es für
Möglichkeiten für die Verwertung des alten Gemeindehauses gibt bzw. auch
Projektkosten einzuplanen. Weiters muss es auch für den Bauhof eine Lösung
geben.

Der Bürgermeister gibt zu bedenken, dass auch eine Lösung für ein neues
Feuerwehrhaus gefunden werden muss, da eine Erweiterung bzw. Sanierung des
Bestandes aufgrund der Parkplatzsituation nicht möglich ist.

3. Nutzunasvertraa T-Mobile Austria GmbH - Lichtwellenleiter-Fasern und das
passive FTTB/FTTH Netz

Der Vertrag wurde bereits vor der Gemeinderatssitzung an den Gemeinderat zur
Einsicht ausgeschickt.
Der Bürgermeister erklärt, dass alle Verträge Tirol weit gleich sind und diese
Verträge von der Breitband Service Agentur des Landes Tirol geprüft wurden.
Die Gemeinde erhält, wie bereits bei den Verträgen mit Tirolnet und A1, 30% der
Gebühren.

Der Gemeinderat stimmt diesem Vertrag zu. Einstimmig

4. Beschlussfassung Verordnuna über die Festsetzung der Waldumlage 2020

Dieser Tagesordnungspunkt wird vertagt - Einstimmig



Nachtraalich wird einstimmia in die TO aufgenommen:

Personalangelegenheiten unter Ausschluss der Öffentlichkeit.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass Personalangelegenheiten unter
Ausschluss der Öffentlichkeit stattfinden.

5. Personalanaelegenheiten

6. Anträqe, Anfragen und Allfälliges

Projekt Kleinwasserkraftwerk wurde von DI Robert Reindl und Wasser Tirol bei
einem Lokalaugenschein besprochen. Ein Angebot für die Vorerhebungen zu diesem
Projekt von Wasser Tirol liegt vor. Eine Förderung über den Regioverein ist möglich.

10.01 JHV Rettung
15.01 Besuch NR Selma Yilderim LebensM

17.01 Fahrt nach Sulz in Vorarlberg bezüglich gemeinsamen Bauamtes.
20.01 Besuch LR Patrizia Zoller-Frischauf LebensM
04.02 Forsttagsatzung
01.02. Kinderfasching
06.02 Nächte GR Sitzung (in Zukunft soll es jeden Monat einen Termin geben)

Der Bürgermeister berichtet, dass der Kaufvertrag der Geschäftsfläche (Madeco) erst
unterschrieben wird, wenn die Abnahme der Bau- und Ausstattungsbeschreibung
durch M-Preis erfolgt ist. Sobald dies erledigt ist wird man die Parkplatzsituation
regeln.

Bericht Obmann Überprüfungsausschuss Gotthard Neurauter:
Die Kassaprüfer kamen am 10.12. zusammen. Es wurde eine Belegprüfung
durchgeführt. Des Weiteren wurde die offene Postenliste geprüft sowie die Urlaubs-
und Uberstundenaufzeichnungen (im Vergleich zu September 2019-keine größeren
Veränderungen) überprüft. Des Weiteren wurde die offene Postenliste geprüft sowie
die Urlaubs- und Uberstundenaufzeichnungen (im Vergleich zu September 2019-
keine größeren Veränderungen) überprüft.

Wer sich durch obige Beschlüsse oder Verfügungen in seinem Recht verletzt fühlt, kann innerhalb der
Kundmachungsfrist beim Gemeindeamt Motz schriftlich Aufsichtsbeschwerde erheben.

%
Der Bürgermeister
Michael Kluibenschädl
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Angeschlagen am: 17.01.2020
Abgenommen am: 31.01.2020


